

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul, **“Pengembangan Video Pembelajaran Berbantuan Aplikasi INKredible Berbasis Android Dengan Menggunakan Pendekatan Saintifik Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Kelas VII SMPS Santo Yoseph Medan”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan ilmu, arahan, bimbingan, saran dan ketersediaan waktunya dalam membimbing sejak awal penulisan sampai selesai. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan, saran untuk kesempurnaan skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Muhammad Badzlan Darari, S.Pd., M.Pd, Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd., M.Pd dan Bapak Kana Saputra S, S.Pd., M.Kom, selaku validator instrumen penelitian. Tidak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu kepala SMP Swasta Santo Yoseph Medan, Ibu Tiurmaida Simanullang, S.Pd beserta jajarannya, kepada guru matematika Bapak Drs. Gordang M.J Siahaan yang sudah mengizinkan dan mengarahkan penulis selama berada disekolah penelitian, serta siswa-siswa kelas VII-A yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Ucapan terima kasih teristimewa dan tak terhingga kepada kedua orang tua tercinta, Bapak Juni Anton Sihombing dan Ibu Sarmauli Sigalingging atas doa, dukungan, semangat dan perjuangan yang tiada henti diberikan. Terima kasih juga

penulis sampaikan untuk kakak (Sari Helgawati, S.E) dan adik-adik (Efrida Sihombing dan Eduro Sihombing) yang senantiasa memberi semangat dan kekuatan yang luar biasa untuk penulis.

Terkhusus penulis sampaikan terima kasih kepada Tanpa Subjek (Cindy Sitorus, Vivi Sianturi dan Widya Harianja) yang telah menjadi teman, sahabat, dan saudara bagi penulis untuk lebih kurang selama empat tahun perkuliahan. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Amellia Putri Mayana, S.Psi, Teti Purwita Sari dan Yenyen Angraini yang telah menjadi sahabat terbaik, selalu memberikan dukungan, doa dan semangat kepada penulis. Penulis juga sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni seluruh teman-teman Pendidikan Matematika B 2017 yang telah menemani selama perkuliahan diUNIMED.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada IKBKM yang telah menjadi keluarga penulis selama perkuliahan. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada kakak Junita Panjaitan, S.Pd, Royaman Sitorus, Agustin Nababan dan abangda Bonatua Situmorang, S.Pd yang telah memberikan dukungan dan semangat dalam penyelesaian skripsi ini. Dan ucapan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan dalam penulisannya. Dengan segala kekurangan dan keterbatasan, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan masukan dan manfaat kepada pembaca, sehingga dapat memperkaya khasanah penelitian-penelitian sebelumnya.

Medan, 13 Oktober 2021
Penulis

Dina Selviana
NIM. 4173111015